



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und
Umwelt

23. April 2024

Beschlusskontrolle

aus der Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 09.04.2024

**Anfrage des Sachkundigen Einwohners Herrn Dreher zur Information zum Antrag der
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Transparenz städtischer Bauvorhaben -
VII/2023/06457**

TOP: Ö 7.2

Antwort der Verwaltung:

**Herr Dreher fragte, ob es möglich ist, die Terminierung des Wasserspiels an der
Silberhöhe zeitlich vorzuziehen.**

Ein zeitliches Vorziehen des Betriebes der Kunstbrunnenanlage „Früchte des Meeres“ ist nicht
möglich.

Das Planungsbüro hat verschiedene Varianten entwickelt und vorgestellt. Alle erarbeiteten
Varianten führen zu einer signifikanten Kostenerhöhung aufgrund der sehr umfangreichen
technischen Anforderungen. Die Erhöhung der finanziellen Mittel ist noch nicht bewilligt.
Sobald hier eine positive Antwort vorliegt, wird der Variantenbeschluss eingebracht.

Der Beginn der Sanierung wird voraussichtlich Mitte 2025 erfolgen und die vollständige
Rekonstruktion der begehbaren Kunstbrunnenanlage „Früchte des Meeres“ inkl.
Brunnenskulpturen wird erst im Jahr 2026 abgeschlossen sein.

René Rebenstorf
Beigeordneter